

LA TARDE

DIARIO DE LA TARDE

Organo del Partido Conservador Maurista de la Provincia

AÑO III

ALICANTE: SABADO 5 DE FEBRERO DE 1916

NUM. 436

Vivir para ver

¿Han oído ustedes nombrar el concilio de un tal Nicéo? Pues, con ser tan importante, es cualquier cosa comparado con el acto político que han organizado esa tontería de jefes que, por ineptos, dirigen este insignificante grupito que tenemos el mal gusto de llamarnos mauristas.

Anunciar el banquete y ponerse el elemento idóneo más serio que un sombrero de copa con gasa, todo fue una cosa. Y es que presintieron el chaparrón.

Mientras se nos estimaba como un partido romántico merecimos la conmiseración y protectoras sonrisas, como se prodigan a los orates; pero ya apercibidos de que nuestro románticismo puede traducirse en acción enérgica que realice un programa elaborado en la desgracia, se ha llegado al convencimiento de que D. Félix del Mamporro podrá algún día desempeñar el importantísimo papel que la Providencia le destina para bien de la Patria y honor de nuestra decadente sociedad.

Mañana nos honrarán con su visita D. Miguel Maura, D. Angel Ossorio Gallardo, el Sr. Goicoechea y D. Manuel Delgado Barreto. Como quien dice: cuatro indocumentados.

El señor Barón de Vallvert también tiene el mal gusto de asistir al banquete maurista y hará asimismo acto de presencia el Sr. Torres. Si la quien, según se dice, ha solicitado la venia de D. Eduardo Dato. El es así.

A fuerza de ruegos y de repartir gratis papeletas para el banquete, se ha podido conseguir que de los pueblos de la provincia asista una regular representación.

Espero, sin embargo, que resulte un fracaso; esto lo tengo por seguro. Así hay quien lo afirma y estoy con ellos.

Ahora que el fracaso seguramente tendrá, que lamentarlo alguno de esos seres que venden a sus maestros por treinta dineros de plata, aunque esta sea rebajada; que en cuestión de rebajas son duchos.

En fin; poco tardaremos en conocer el resultado.

Yo no doy ya una biga por el triunfo de alguna candidatura.

NEMO.

MISCELANEA

Dice «El Correo».

«Para desvirtuar los rumores que se han propalado en algunos círculos políticos referente a que conservadores alicantinos se disponían a ingresar en el partido liberal (como han ingresado los ex-concejales don Eusebio Pinedo y D. Juan Albert) o en otros campos políticos, aludiendo

entre ellos al maurista, hemos de decir que hoy por hoy no hay nada concreto sobre este particular, y para evitar que esto pudiera ocurrir, nosotros, en la medida de nuestras fuerzas, y esfera de acción, hemos de trabajar y trabajamos con fé.»

Ese hoy por hoy es de un valor incalculable.

Vale tanto como el por ahora del señor Pérez Mirete aludiendo a su jefatura.

Y a propósito del señor Pérez Mirete:

El propio diario idóneo dá a aquel señor el siguiente golpe de atención: «Este que disintió, en otras ocasiones, de la marcha que se imprimía a la política conservadora, es hoy un incondicional de nuestro jefe, que en él ha depositado su confianza política, y como esa distinción, ese honor, obliga a mucho, y no debemos dudar de la caballerosidad ni de la delicadeza del aludido joven político, seguramente que no ha de poner obstáculo ni grande ni pequeño para que sea un hecho visible la completa unidad de nuestro partido.»

Parécenos que la llamada al orden no puede estar hecha como mas corrección y diplomacia.

Ya ha llovido.

No tenemos hasta ahora de que haya ocurrido percance alguno en la línea férrea de la Marina.

Pero no cantemos victoria; ya sabemos que donde hay un terraplén o un desmonte, hay un peligro.

En tiempo lluvioso la carretera se impone.

Don Gumersindo Azcárate ha estado en Palacio.

Tendrá que oír el despotricar de ciertos elementos.

Con seguridad que no dejan hueso sano al respetable y sabio anciano.

Al dar Periódico para Todos la noticia de la llegada del señor Canals, escribe el siguiente párrafo que trasladamos a «El Correo».

«Fué acompañado en su viaje, desde la estación de Callosa, por el jefe local de los conservadores D. Manuel Pérez Mirete.»

El director de «El Popular» ha contestado la carta que su colaborador político D. Gonzalo Fernandez de Haro le dirigió preguntándole su opinión acerca del encasillado de candidatos a diputados por esta circunscripción.

La hemos leído, y francamente, nos ha recordado aquello de los doctores de El Rey que rabió.

Lecciones para obreros

La de hoy sábado se suprime por encontrarse ocupado el local del Circulo, en los preparativos del acto político del día 6.

El Sr. Primat en Alicante

Nuestros lectores ya conocen que Primat ama a los árboles, ama a las flores, a los pájaros, y como no podía esperarse menos de un espíritu ingenio y bondadoso, ama a los niños.

El paseo de la esplanada es pequeño; cuando la banda municipal dá sus conciertos, se aglomera mucha gente, los niños pasean al cuidado de sus padres o sus niñeras y no alcanzan más horizonte que el dorso de la persona que camina delante de ellos.

El Parque de Canalejas es más espacioso, se puede obgetar, pero Primat nos hace observar que aquello no tiene de parque más que el nombre. Parque supone un recinto cerrado, donde hay árboles agrupados, que simulan bosques, en vez de afectar simétrica alineación; donde hay jardines con hermosas flores, donde hay estanques por los que navegan, esbeltos cisnes; donde se pueden contemplar animales exóticos, y donde los niños pueden distraerse contemplando a los monos acrobatas.

Con estos atractivos, niñeras y soldados abandonarían la esplanada aunque el imaginado parque estuviera más distante.

Primat observa que a partir del tiro de pichón se están vertiendo ruinas para quitar espacio a la mar, en cuntra el punto muy apropiado; pues supone, que aunque muy hermoso el paseo de palmeras, no se va a repetir esa simétrica alineación, porque los forasteros, dirían que no sabemos discurrir otra cosa que el murmullo de las olas sumado a la algarabía infantil y al trinar de los pajaros forman un concierto que llega tanto al alma sensible, como las páginas wagnerianas que los adultos oírían en la explanada.

Primat sabe, que por iniciativa de un sabio doctor, el Municipio es dueño del cerro de San Fernando y piensa en lo mucho que allí se puede hacer para que los niños disfruten del espectáculo de mar y tierra, de monte ó llano según a donde les encaminen sus niñeras seguidas de sus inevitables soldados.

Simpático ofrecimiento

BAEQUETE

Los Maestros Nacionales de Alicante se reunieron en fraternal banquete ofrecido á su honorable jefe el Inspector provincial.

Es el don Miguel Bernal, el inspector jefe, hombre que une á su gran competencia y entusiasmo profesional una delicada modestia, y á pesar de los muchos deseos de los maestros de quererle demostrar, en un acto de respetuoso agasajo sus reconocidas atenciones siempre lo rebusó con cariñosa frase; hasta que del seno del magisterio de la provincia nació la atinada idea de ofrecerle un banquete como expresión tácita de cariño y agradecimiento por su acertada labor pedagógica y sin amor á la escuela y al maestro obligándole á que lo presidiese.

En el Hotel Samper y con una nutrida asistencia se celebró el acto reinando la más grata armonía entre los comensales.

La mesa fué espléndida y servida con elegante esmero.

Al descorchar el champán habló el festejado, exponiendo con sentidas frases la emoción de que se hallaba poseído el noble y brillante agasajo que se dispensaba á su modesta personalidad.

Expuso que, ahora como siempre los maestros tendran en él un decidido apoyo en todo aquello que se refiere al mejoramiento de la cultura patria; pero que no debían olvidar que otras personalidades, autoridades de la provincia, como el señor Gobernador y el señor alcalde en los cuales había encontrado entusiasmo y buen deseo en las cosas relacionadas con la enseñanza.

Relató luego, á grandes rasgos, las vicisitudes del maestro primario y la hourada labor hecha por el conde de Romanones y el señor Ministro actual en su anterior etapa, y sostuvo que, con personalidades que tantos merecimientos han contraído, y con la cooperación del Director General, Sr. Royo Vilanova se puede esperar acertadas iniciativas á las que se han de prestar el apoyo decidido de todos.

Una salva de aplausos resonó en el salón al terminar, el Sr. Bernal, sus elocuentes palabras.

Acordóse, al terminar la fiesta, enviar telegramas de saludo al Presidente del Consejo, Ministro de Instrucción pública, Director general y Rector de Valencia.

Fué el acto de ayer de los que dejan grato recuerdo imperecedero.

Próxima boda

Para esta próxima semana se anuncia el enlace de la preciosa hija de nuestro querido amigo D. Vicente Seguí, Sarita, con nuestro paisano y no menos querido amigo D. Luis Altolaguirre.

La buena sociedad alicantina, donde gozan los novios de muy mereci-

das simpatías, ha rivalizado en patentizarles sus afectos acudiendo con numerosos y ricos presentes en obsequio de la venturosa pareja.

El domicilio de los señores Seguí es visitadísimo estos días por sus amigos que acuden a felicitarles.

Allí hemos tenido el gusto de admirar el rico trousseau de Sarita Seguí, modelo de elegancia que fija una vez más el buen gusto y la especial distinción que siempre ha sabido demostrar tan distinguida señorita.

Innumerables son los regalos que tuvimos ocasión de ver; entre los que figuran:

De la novia para el novio: una magnífica sortija con brillantes, reloj y cadena de oro y un precioso afiler de corbata de perlas y brillantes.

Para la novia, del novio: magníficos pendientes de brillantes montados en platino, cadena y medalla de oro; pulsera de rubíes y brillantes; dos vestidos riquísimos y un elegante sombrero.

De la señora viuda de Altolaguirre, madre del novio: cadena de oro y juego de pieles.

De los señores Seguí, padre de la novia, magnífico estuche de cubiertos.

De la señora viuda de Bono, sortija de záfiro y brillantes.

De los señores de Alberola Cante, imperdible de záfiro y brillantes.

De los señores de Penalya, bandejas de plata.

De D. Alfonso de Rojas y señora, centro de cristal y plata.

De la señora de Echevarria, caja guardajoyas.

De la señora viuda de Alarcón, un abanico.

De sus primos los señores de Alfonso, rosario de oro.

De los señores de Ors, estuche de aseo.

De los señores de Paes, cucharillas para café.

Tazas para café, de plata, de los señores de Porcel, primos de la novia.

De D. Francisco Aznar, una vajilla.

De los señores de Carretero, un servicio para helados.

Sentimos no poder recordar, infinidad más de regalos pero vimos tantos que es verdaderamente difícil su enumeración.

Un riquísimo servicio de plata para helados; varios aparatos preciosos para alumbrado eléctrico; magníficos trinchantes; juegos de servilleteros; calzadores, mesitas; en fin; una enormidad de cosas bonitas y ricas, que a su valor intrínseco hay que añadirle el valor del afecto que para los novios representa el número de obsequiantes, todos pugnando por de-

mostrar el cariño que les merece tan simpática pareja.

LA LEALTAD envía su felicitación más entusiasta a los novios a quienes deseamos venturas infinitas y a sus padres que gozarán con la dicha de sus hijos.

Espectáculos

El Salón Novedades dará desde mañana funciones de cinematografía basadas en la más sana moral.

Falta hacia en Alicante un lugar de recreo donde los niños y jóvenes puedan acudir sin mengua de sus corazones sensibles y de su educación moral. Para la juventud son peligrosísimas la mayoría de películas que nos anuncian a diario, pues en muchas de ellas se hace la apología del crimen y se propagan inmoralidades sin tasa. En otra, el amor rebasa los límites de la honestidad ya en todas generalmente, no enseñan lo que deberían enseñar.

Los programas que los Jueves y Domingos, únicos días que por ahora actuará el «Salón Novedades», serán escogidos y revisados detenidamente, y dado el criterio de las personas que han de cuidar de ello, podemos asegurar que no quedarán defraudados los deseos de los más escrupulosos espectadores.

Mucho celebramos poder asistir a este culto espectáculo y deseamos que la empresa obtenga el buen resultado que se merece por su acción altamente social y educadora que se impone, al organizar y proporcionar al público estos espectáculos.

Labor del Ayuntamiento

LA SESION DE AYER

En segunda convocatoria celebró sesión ayer nuestro municipio, con gran asistencia de concejales en los escanos.

Habienda que fué la sesión y leída el acta de la anterior es aprobada por unanimidad.

Se dió lectura a varios informes de Hacienda y Ornato que quedaron de la sesión anterior y se aprobaron.

Y no habiendo más asunto que tratar se levantó la sesión.

COMENTARIOS

Pues señor, este cronista no sale de su asombro ni se explica por que

este desdichado país que todos lo ponen como prototipo de caballerosidad e hidalguía, qué delito habrá cometido para que no tengan ni una sola voz que se preocupe de defender sus intereses como corresponde.

Ayer cuando todo el mundo creía que íbamos a presenciar una sesión fructífera, nos encontramos, que entre bastidores, sin luz, ni taquígrafo se habían arreglado.

Todo sea por Dios, otra vez será lo cierto es que este humilde cronista salió asqueado de la sesión de ayer tarde.

Desde Elche

No podemos permanecer en silencio en día tan grande y solemne como el de mañana, en que se ha de celebrar el banquete monstruoso de más de quinientos comensales en el Balneario de Diana, en honor de nuestro Insigne Caudillo D. Antonio Maura, y se ha de proclamar Candidato por nuestra Circunscripción para Diputado a Cortes a nuestro ilustre Jefe provincial D. Antonio Martínez Torrejón, ante los campeones insensables de nuestra política D. Angel Ossorio y Gallardo, D. Manuel Delgado, Sr. Goicoechea y D. Miguel Maura, a quienes saludamos los mauristas ilicitanos con toda la efusión de nuestra alma, felicitando al mismo tiempo al dignísimo jefe provincial por tan acertada designación y ser el único, que llena completamente todas las aspiraciones de nuestra circunscripción por su honradez, talento y fidelidad, y el que seguramente con su triunfo, nos ha de representar dignamente y ha de reportar grandes beneficios a a nuestro olvidado distrito.

La animación aumenta de día en día en todos los pueblos, y el entusiasmo y las adhesiones en favor del Sr. Martínez Torrejón, al extremo de que reclaman su presencia para oír su elocuente palabra, agasajarle y honrarle, cual sus altos dotes merecen, y testimonio evidente de ello es, el crecido número de concurrentes al acto de mañana, que tanto por su número como por la calidad de los asistentes será una de las que forman época en los fastos políticos de Alicante.

Ya verá con ello el Excmo. señor Ministro de la Gobernación que el

Sr. Martínez Torrejón es el Candidato para el tercer lugar de este distrito, que goza de más arraigo, prestigio, votos y simpatías y mayormente cuando la grandeza del acto y de la numerosa concurrencia, no la puede impedir ni aun el Sr. Canals con su significativa presencia en estos días en Alicante, que sirviera seguramente para acordar su retraimiento en la próxima lucha electoral.

El partido Maurista, ya rápidamente en aumento, pues además de la adhesión de valiosos concejales y significadas personas, que animan constantemente nuestro Círculo y acudirán al Banquete en justa representación de nuestra Agrupación, se anuncia para la semana próxima el principio de las conferencias y lecciones diarias para instrucción de la clase obrera en dicho centro.

Esperamos que los ilustres viajeros tendrán un gran recibimiento en Alicante, y una ovación estruendosa al presentarse en la presidencia del Banquete, así como también en nuestro deseado y único Candidato con seguridad del triunfo, y Jefe provincial D. Antonio Martínez Torrejón.

EL CORRESPONSAL.

NOTICIAS

ACUERDO INTERESANTE

La Cámara Oficial de la Propiedad Urbana, en su última asamblea celebrada el día 2 del corriente, acordó establecer el SEGURO MUTUO DE INCENDIOS que tantos beneficios reporta a los propietarios en otras poblaciones y para que los no asociados puedan acogerse también a dichos beneficios, ha quedado en suspenso por tiempo dos meses de la cuota de entrada que con arreglo a reglamento se satisface al ingresar en la sociedad.

Presides por el Sr. Comisario Regio D Juan Palazón, celebró sesión el Consejo Provincial de Fomento, con asistencia de los señores Manero, Badías, Perier, Ramos, Arambur, Caturla, Beltrán, Salinas y Baeza.

Se dió cuenta de un expediente sobre el proyecto de ordenanzas de la Comunidad de Regantes de Monnegre, que pasó a estudio de la ponencia correspondiente.

Se enteró también el Consejo de

cuatro instancias dirigidas al Estado por las sociedades «El Trabajo» «La Unión» «Círculo Católico de Obreros» de Alcoy y «Cámara oficial Agrícola» de Alicante, acordando informarlas favorablemente.

Asimismo se dió cuenta de un anteproyecto de Abastecimiento general de aguas potables, confeccionado por el Ministerio de Fomento, acordándose lo estudie para su informe la ponencia nombrada al efecto.

Finalmente el Sr. Palazón hizo ver la urgente necesidad de que el Consejo establezca un vivero de vides americanas, para lo cual quedó constituida una comisión formada por el Comisario Regio con unión de don Elíer Manero y don Vicente Ramos, con objeto de buscar terrenos y disponer lo necesario para realizar tan beneficioso proyecto.

De Real orden han sido agregadas a las oposiciones del turno libre de los distintos distritos universitarios todas las escuelas de nueva creación que haya vacantes hasta esta misma fecha; y a las oposiciones del turno restringido todas las de 2.000 y más pesetas que vacaron en la última corrida de escalas, verificada en 30 de Octubre de 1915.

El ministro de Fomento ha ordenado que por la Dirección de Obras públicas se gire una visita de inspección a los puentes metálicos y de hormigón que existen en las carreteras y caminos vecinales, proponiendo cuantas mejoras sean precisas para evitar accidentes.

Importante

En breve quedará constituida la mutual de seguros de incendios, que, la sección 2ª de la Cámara oficial de la propiedad urbana de esta capital, estableció en el actual año de 1916 en sesión inaugural.

Y es de esperar, dadas las simpatías que ha despertado este acuerdo, entre las personas acaudaladas de esta ciudad que, en breve plazo queden suscritos la mayor parte de los edificios que dentro de la zona demarcada, esten situados.

Nuestro aplauso a la junta directiva de la expresada Cámara, que con el interés y acierto ha sabido llevar a cabo obra tan buena, económica y

simpática, por la que se podría conseguir queden en Alicante, actualmente, muchas miles de pesetas, que de otra suerte van al bolsillo particular de la Compañía aseguradora.

Consejos útiles

Todas las artistas eminentes usan los productos Peel; todas las aristocráticas señoras se conservan el cutis hermoso, fino, aterciopelado con el uso del Jonast (25 pesetas frasco). Las cremas Sirene, Guerlain, los cosméticos de Brillantina, las Brillantinas de Houbigant son altamente recomendables a las señoras y a los caballeros; los jabones líquidos Gorgot y Pix, y en muchos casos de preferirse al Jabón Sólido especialmente para evitar los granos y la irritación del cutis.

Para las manos no olvidarse nunca de la pasta de Almendras y de la Pate Agnel, para Colonia preferir la Guillermina y para polvos los de La Ciudad de Roma de calle Altamira 4, son los mejores.

AVISO

Desde hoy, de 2 a 4 de la tarde, pueden recogerse los pases para el banquete del día 6 en nuestro Círculo, calle de las Navas, 21.

Rogamos a nuestros amigos retiren sus invitaciones lo antes posible con el fin de evitar la aglomeración consiguiente si se deja para el último día.

LA COMISION

MERCADO

- Cotización de hoy:
- Patatas de 15 a 17 pts. los 100 kilos.
- Tomates de 16 a 20.
- Nabicoles de 00 a 00.
- Boniatos de 67 a 00.
- Cebollas de 14 a 18.
- Cardos de 00 a 00.
- Uva de 00 a 00.
- Coliflores a 250 docena.
- Coles a 2 00.
- Carne de vaca, sin hueso a 5 pts.
- Con hueso a 2.
- Ternera: sin hueso a 360.
- Con hueso a 2.
- Cerdo: sin hueso a 3.
- Con hueso a 2 y 240.

Anís Maura

PRODUCTO EXQUISITO
Los pedidos directamente a:
JOSE LLOPIS ALEMÁN
Comisionista y Representante
Navas, 72, 2º Alicante.

Folleton de LA LEALTAD (22)

Las hojas o sarmientos atacados, no crecen ya y cesan de funcionar, llegan al achaparramiento de las cepas; puede llegar a destruir la recolección al invadir intensamente los racimos antes de la floración, desecándolos completamente; el ataque a los granos de uva los recubre de un vellón blanco (pelusilla), bajo el cual es alterada la piel y ennegrecida, deja de crecer ya normalmente y estalla agrieta por allí, cuando al madurar vienen a duplicar su volumen las uvas en pocos días; por est. s grietas o hendiduras de la piel, se introducen los mohos y bacterias que determinan la descomposición de la pulpa.

El Oidium es de las primeras y más temibles parásitas que aparecen por nuestras viñas, encontrándose desde

los comienzos de la brotación, cuando la temperatura media es de 19º a 25º y la humedad se aproxima a 70%. El aire cálido-húmedo-continuo y luz difusa (poca luz), le aseguran un desarrollo extremadamente rápido; de ahí la vigilancia que debe ejercerse en las viñas de vegetación exuberante.

El Oidium no penetra como el Mildew en el interior de los tejidos; los filamentos micelianos corren por la superficie de su epidermis, emitiendo chupadores que hacen succión del contenido de las células exteriores; y los puntos así atacados se vuelven negros. En la masa de estos lamentos aparecen pequeños corpúsculos llamados peritecos del Oidium, cuyos conceptáculos otoñales, abundantísimos, aunque no se lleguen a ver a simple vista, siempre hallan algún resguardo en las anfrac-

tuosidades de la cepa y son los que, salvando el invierno, al llegar los primeros calores, reproducen y propagan intensamente a esta parásita.

Las viñas de vegetación muy rápida y brotación intensa, son las más sensibles al Oidium, porque su follaje, demasiado abundante alrededor del tronco y brazos, no dejó llegar bien la luz del sol, el aire se humedezca allí confina. Las podas largas y el poco espaciado de la vid, el exceso de riqueza en las tierras debida al demasiado abonado, favorecen el desarrollo; además, es conveniente pensar al hacer la plantación de vides en orientar las líneas (fillos) en la dirección que más favorezca el buen acceso de la luz del sol y la circulación de los vientos locales.

TRATAMIENTO.—El azufre pulverulento produce emanaciones de gas sulfuroso, que dan una acción pre-

ventiva y curativa admitida por todos; basta para ello que la temperatura del ambiente llegue a más de 25º o 30º; la acción de estos gases debili a los filamentos micelianos del Oidium y arruga los esporos, destruyéndolos. El azufre no perjudica a la vegetación de la vid; sólo hay que llevar cuidado, sin embargo, en el mes de Julio, cuando el sol es ardiente, en que no se eche mucho azufre a las uvas expuestas al sol, pues entonces podría llegar a quemar la película de los granos; se evita ello, empleando buenas azufradoras y proyectando el azufre sobre los brazos de la cepa y en tierra, donde se producen los mismos gases tan ventajosos contra el Oidium.

El azufre puede ser empleado en cualquier hora del día, con tal que no haga viento fuerte o llueva. Las cualidades de un buen azufre son: fi-

nura, adherencia y pureza; debe ser, pues, lo más pulverulento posible.

Los azufrados preventivos son los más eficaces, evitando la propagación de muchas plagas y se deben practicar:

- 1º Cuando los brotes vienen a tener de 5 a 10 centímetros de largo, que es el más decisivo;
- 2º Antes y durante la floración, puesto que interviene favorablemente hasta la fecundación;
- 3º Unos quince días antes de comenzar la madurez de las uvas. Entre el 2º y 3º se deben infercalar tratamientos suplementarios que determinará a la vigilancia continuada.

Para la Antrauosis o enfermedad del carbón se combate con los mismos azufrados pere agregando 15 y hasta 25 de cal en polvo mezclada al azufre.

GRANDES ALMACENES EL AGUILA

Princesa, 2 - ALICANTE - Victoria, 1



Gabanes de edredón negro forro seda cuello y vistas de piel. A 125 y 135 ptas.
Gabanes de paten melton o cheviot. De 25 a 100 ptas.



Pelizas con cuello y bocamangas imperforables, forma Mackferland en negro. De 14 a 90 ptas. De 65 a 110 ptas.



Gabanes de lana vigonia o melton para niños de 10 a 16 años. De 20 a 56 ptas.
Trajes de paten para niños de 7 a 12 años. De 16 a 40 ptas.



Trajes de lana negra, azul y color para señora. De 50 a 55 ptas.

SUCURSALES:

Madrid, Barcelona, Alicante, Almería, Bilbao, Cádiz, Caragana, Gijón, Granada, Málaga, Palma de Mallorca, Santander, Sevilla, Valencia, Valladolid y Zaragoza

Ropas confeccionadas

para Caballero, Señora, Niño y Niña

SECCIONES:

Peletería, Camisería, Géneros de Punto, Corbatería, Guantería, Sombrerería, Zapatería, Paraguas, Bastones y Artículos de Viaje.



Abrigos de paten lerao novedad para señora. De 26 a 40 ptas.



Juego de pieles para niñas. A 15 ptas.



Paletor de lana para jovencitas de 13 a 16 años. De 12:50 a 20 ptas.

PRECIO FIJO :: VENTAS AL CORTADO

PÍDASE EL CATÁLOGO GENERAL

Santa Ana

GRAN FÁBRICA DE LONAS DE Despacho: Teatinos 4, Fábrica: Plaza de Sábana - calle Pinter Lorenzo Casanova. TELEFONOS: (Fábrica, núm. 118 D. despacho, 144) ALICANTE

Refrigerios Conservidos y Salazones

Invención de toda clase de pescados

Vinca é hijos de Enrique Romo u CASAVEN

GRAC, VALENCIA Y ALICANTE

Antonio Visconti Morata

GENEROS PARA ZAPATEROS Y GUARNICIONEROS
Grandes existencias en Charoles Vaca, Angola en negro y color, Box-Calf, Dórgolas, Sueta de todas clases y procedencias, Cuero sillero negro y avellana, Guarnimentera y todos los artículos anexas al ramo de Zapatería, Guarnicionería y Talabarteros.
Especialidad en hebillejos, herramientas y artículos de lujo para carruajes. Por la competencia y antigüedad en el negocio y economía en los precios, se recomienda esta casa.
Plaza de la Constitución 12 y 14

Casa "AYELA"

Gran Almacén de Música - Frente a San Nicolás ALICANTE
Alquileres desde 5 pesetas mensuales. - Pianos, Auto pianos, Instrumental de todas clases, Guitarrería, Gramófonos, Ediciones económicas
Accesorios varios, Discos, etc. etc.
Rollos para Pianos, Discos, etc. etc.

BANCO DE CARTAGENA

Capital: 10.000.000 de pesetas completamente desembolsado

CENTRAL EN MADRID

Sucursales: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cádiz, Lora, Aguilas, La Unión, Orihuela, Mazarrón, Cieza, Caravaca, Melilla, Hellín, Elche, Yecla, Alcoy y Totana
Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas del mundo. - Descuenta letras y cupones, compra y vende monedas y billetes extranjeros. Admite depósitos en custodia sin cobrar premio alguno. Cartas de crédito. Giros telegráficos. Pignoraciones
Horas de Caja, de 9 a 13

SERVICIOS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA

Línea de Buenos-Aires
Servicio mensual saliendo de Barcelona el 4, de Málaga el 5 y de Cádiz el 7, para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires; emprendiendo el viaje de regreso desde Buenos Aires el día 2 y de Montevideo el 3.
Línea de New-York, Cuba y Méjico
Servicio mensual, saliendo de Génova el 21, de Barcelona el 25, de Málaga el 28 y de Cádiz el 30, para New York, Habana, Veracruz y Puerto Méjico. Regreso de Veracruz el 27, y de Habana el 30 de cada mes.
Línea de Cuba Méjico
Servicio mensual, saliendo de Bilbao el 17, de Santander el 19, de Gijón el 20 y de Coruña el 21, para Habana y Veracruz. Salidas de Veracruz el 16 y de Habana el 20 de cada mes, para Coruña y Santander.
Línea de Venezuela-Colombia
Servicio mensual saliendo de Barcelona el 10, el 11 de Valencia, el 13 de Málaga y de Cádiz el 15 de cada mes, para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Puerto Rico, Habana, Puerto Lirón, Colón, Sabanailla, Curacao, Puerto Cabello y La Guayra. Se admite pasaje y carga con trasbordo para Veracruz, Tampico, Puerto Barrios, Cartagena de Indias, Maracaibo, Coro, Cumaná, Carúpano, Trinidad y Puertos del Pacífico.
Línea de Filipinas
Trece viajes anuales, arrendando de Liverpool y haciendo las escalas de Coruña, Vigo, Lisboa, Cádiz y Cartagena, para salir de Barcelona cada cuatro viernes, o sea: 7 Enero, 4 Febrero, 3 y 31 Marzo, 28 Abril, 26 Mayo, 23 Junio, 21 Julio, 18 Agosto, 15 Septiembre, 13 Octubre, 10 Noviembre y 8 Diciembre; para Port-Said, Suez, Colombo, Singapore, Ilo Ilo y Manila. Salidas de Manila cada cuatro Martes, o sea: 25 Enero, 22 Febrero, 21 Marzo, 18 Abril, 16 Mayo, 13 Junio, 11 Julio, 8 Agosto, 5 Septiembre, 3 y 31 Octubre, 28 Noviembre y 26 Diciembre, para Singapore y demás escalas intermedias que a la ida hasta Barcelona, prosiguiendo el viaje para Cádiz, Lisboa, Santander y Liperpool. Servicio por trasbordo para y de los puertos de la Costa oriental de Africa, de la India, Java, Sumatra, China, Japón y Australia.
Línea de Fernando Póo
Servicio mensual saliendo de Barcelona el 2, de Valencia el 4, de Cádiz el 7, para Tánger, Casablanca, Mazagán, (escalas facultativas), Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma y puertos de la costa occidental de Africa.
Regreso de Fernando Póo el 2, haciendo las escalas de Canarias y de la Península indicadas en el viaje de ida.
Línea Brasil-Flata
Servicio mensual saliendo de Bilbao y Santander el 12, de Gijón el 13, de Coruña el 14, de Vigo el 15, de Lisboa el 16 y de Cádiz el 19, para Río Janeiro, Montevideo y Buenos Aires; emprendiendo el viaje de regreso desde Buenos Aires el 12 para Montevideo, Santos, Río Janeiro, Canarias, Lisboa, Vigo, Coruña, Gijón, Santander y Bilbao.
Estos vapores admiten carga en las condiciones más favorables y pasajeros, a quienes la Compañía da alojamiento muy cómodo y trato esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Todos los vapores tienen la telegrafía sin hilos.
También se admite carga y se expiden pasajes para todos los puertos del mundo, servidos por líneas regulares.

HIJOS DE MANUEL MAGRO LLEDO

FABRICANTE DE MARINAS

Frente a la estación de M. Z. A.

ALICANTE